は、こうした健康を害する要因 鎌とした方ばかりでした。矯食べ、自身の足でよく歩く、矍 正歯科治療の目指しているの ず、自身の歯でよく噛み、よV どの異常な噛み合わせは存在せ の残存歯数を認める、いわゆる せを調査したところ、受け口な ためには必要不可欠です。 とはなりませんが、健康長寿の と言って、それは致命的な問題 歯並び、噛み合わせが悪いから 体調不良の原因にもなります。 「8020」 達成者の噛み合わ るばかりでなく、屑こりや頭痛、 日本国内の、80歳で20本以上 向上に實献できるよう願ってい

王 <sup>徳島大歯学部</sup> 中 栄二教授

はむし歯や歯槽膿漏の原因とな す。歯並び、噛み合わせの悪さ らだの健康にも関わってきま を明るくするばかりでなく、か は、その人の魅力を高め、表情 れる、健康できれいな歯。それ はじけるような笑質からこぼ

時間がかかる。などう、見た目が怖い、 正歯科治療は『痛そ 維持することです。 口の環境をつくり、 しかし、従来、矯

が強く、特に成人の て、このような矯正 女性の多くにとっ のマイナスイメージ

装置が口に入ることには抵抗感

がありました。このような意見 り、歯の移動時の痛 期間も短縮できま きも早くなり、治療 みを軽減し、歯の動 を減らすことによ との間に生じる摩擦 り、そして効率的に 矯正装置とワイヤー 歯が移動できます。 いタイプのものもあ けるので全く見えな あるいは歯の裏につ 外から見えにくい、 も軽く、シンプルで る装置は歯への負担 科治療で使われてい した。現在の矯正歯 を大幅に軽減させま のマイナスイメージ の進歩を遂げ、従来 科治療の技術も格段 足らずの間に矯正歯 を反映し、ここ10年

しています。これらの活動が患 に、安全有効な矯正歯科治療技 者さんの生活の質 (QOL)の 術の開発を目指した研究を実施 早く習得し、取り入れるととも し、その研究成果を臨床に選元 り高度で最新の治療技術をいち 指導医、認定医が多 数在籍しており、よ 歯科学会の専門医、 当科には日本矯正